



YACHTING



Laurent Falaize

Le président de Riviera Yachting Network, le cluster d'entreprises de la filière yachting, se réjouit que les ambitions du Grand Port Maritime de Marseille (GPMM) et celles du groupe Monaco Marine que préside Michel Ducros, permettent à la cité phocéenne d'accueillir le plus gros ascenseur à bateaux dédié aux yachts de plus de 100 mètres (*La Provence* du 16 juin). Cela dans le cadre d'un investissement de 50 millions d'euros proposé en réponse à un appel à projets destiné à valoriser le fonds du bassin Mirabeau. Le conseil de surveillance du GPMM qui hier a examiné ce projet, a validé sa réalisation.